

# Desde los orígenes a la actualidad un paseo por la Historia

**D**urante meses, los ciudadrealeños han paseado por las calles de una Ciudad Real mezclada con la Historia. Han visto cómo ciudadanos de otras épocas vivían de la agricultura o el comercio y han contemplado casas señoriales y tratados históricos que han marcado el devenir de la ciudad. La exposición "Ciudad Real; 1255-2005", que se ha podido visitar en el Museo López Villaseñor, ha mostrado ante los ojos atónitos de sus visitantes verdaderas joyas históricas, material gráfico guardado hasta ahora en archivos y restos arqueológicos de distintos yacimientos.

Esta exposición ha pretendido hacer llegar a los ciudadrealeños parte de su historia más lejana pero sin olvidar cómo ésta ha influido en los acontecimientos más cercanos y el posterior desarrollo futuro. A lo largo del recorrido que plantea la muestra se pueden comprender muchos aspectos de la personalidad de esta ciudad y también de sus habitantes. De hecho en cada una de las épocas vividas, se han planteado personajes históricos que muy bien podían haber residido en la zona.

De esta manera la exposición se divide en las mismas áreas temáticas en las que se estructura la disciplina de la Historia. Se inicia el recorrido desde los orígenes geológicos continuando con la llegada del Paleolítico y los primeros restos trabajados por el hombre. Se da un salto de dos edades para llegar al calcolítico, para mostrar cómo el hombre comienza a desarrollar labores de pastoreo y agrícolas. La Edad de Bronce da paso al yacimiento de Alarcos y de ahí, cada vez que se pasa una puerta, se llega a la Edad Romana y a la Edad Media. Se explica cómo Ciudad Real se situó como un lugar fronterizo, punto neurálgico del imperio que poco a poco iban ganando las Órdenes Militares. Calatrava La Vieja y su castillo abren el camino a la llegada de las Instituciones ya con el reinado de los Reyes Católicos en la Edad Moderna. El concejo, la formación de los distintos gremios que demuestra el desarrollo de un floreciente comercio, van abriendo camino a una ciudad moderna y vibrante que hoy se conoce como capital de La Mancha. <<

